
 

22 novembre 2021 

Nombre de présents : 120 environ 
 

Rue du Maréchal Juin : je n’ai pas encore la fibre 

dans ma rue. C’est pour quand ?  

Réponse : Le déploiement de la fibre est réalisé par 

Gironde Haut Méga. Je vous invite à vous rendre sur 

leur site pour suivre l’avancement rue par rue. Le 

déploiement est en cours, la ville est couverte à 59% 

aujourd’hui. Techniquement, iI y a eu du retard par 

rapport notamment à la difficulté de passer la fibre par 

les poteaux EDF existants. Des nouveaux poteaux 

d’Orange seront implantés pour contourner cette 

contrainte. Site : https://www.girondehautmega.fr/carte-

deligibilite  

 

Rue des Trucails : Où en est-on du Scot, des 

réunions publiques sont-elles prévues ? Réponse : 

Le Scot est mené à l’échelle des 17 communes du 

territoire du Sybarval. Des réunions seront évidemment 

organisées pour informer la population des orientations. 

L’échéance est programmée à fin 2022. J’espère que 

cette date sera tenue.   

 

Question : Je constate une dangerosité sur le rond-

point de Bas vallon, quand on sort de la Rue des 

Trucails. Que peut-on faire ?  

Réponse : La réalisation du Rond-Point de Bas- Vallon 

a indéniablement permis d'améliorer l'accès à notre ville 

en faisant ralentir les véhicules. Ceci n'a pas réglé tous 

les problèmes d'incivilités liés à la vitesse donc je redis 

qu’il faut lever le pied et respecter les règles. Rappelez-

vous néanmoins comme c’était avant. 

 

Rue des Trucails : Les gens ne respectent pas la 

limitation à 50 km/h, serait-il possible de mettre des 

coussins berlinois (côté Biganos) ?  

Réponse : Il y a une nette amélioration sur la vitesse et 

l’accès. En ce qui concerne la pose de nouvelles 

structures sur la voirie, il y a des avantages et aussi 

des inconvénients. Cela peut créer du bruit et des 

nuisances… Je ne suis pas opposée à la prolongation 

des infrastructures dans les rues, mais cela s’étudie au 

cas par cas. Avant ce rond-point, les coussins berlinois 

ne sont pas adaptés. Nous pouvons voir pour des 

bandes rugueuses avec le Département, ça réduit la 

vitesse mais cela fait également du bruit.  

 

Rue Teychan : qu’en est-il de l’avenir du stand de tir 

?  

Réponse : Le stand de tir occupe un terrain sans titre. 

Nous avons pris contact il y a quelques années avec 

les dirigeants de l’association pour leur expliquer que 

ce stand de tir ne pouvait pas rester là. Nous avons 

travaillé ensemble sur ce déplacement pendant 4-5 ans 

avec les services de l’état… et d’autres partenaires 

mais nous n’avons pas trouvé de lieu (contraintes sur 

Audenge, Loi Littoral…) ; c’est pourquoi nous avons 

pris un arrêté pour « expulser » l’association. Le stand 

de tir n’a pas obtempéré.  

Dans l’état actuel, le stand de tir ne peut pas rester à 

cet endroit : il y a des nuisances multiples dont le bruit. 

Les projets ludiques, économiques et les habitations à 

proximité ne permettent pas au stand de tir de rester.  

 

https://www.girondehautmega.fr/carte-deligibilite
https://www.girondehautmega.fr/carte-deligibilite


 
 
 

Rue des Trucails : au niveau de Crabitère, la zone 

s’agrandit avec le P2A, la plaine des sports, les 

Hélianthèmes, pourtant c’est une zone protégée.  

Réponse : Oui effectivement dans cette zone de 

nombreux projets sont déjà ou en cours de 

développement. Il y a une zone d’activités destinée à 

se développer, la future plaine des sports dont les 

travaux ont démarré et le quartier d’habitation des 

Hélianthèmes. Néanmoins, vous vous trompez car il ne 

s’agit pas d’une zone protégée ; il s’agit d’une zone qui 

a été identifiée dans le PLU de 2009-2011 comme une 

zone destinée à accueillir de l’urbanisation. C’est donc 

ce qui est actuellement en cours.  

 

 
 

Rue Paliqueys : y-a-t’il un projet sur la place de la 

Courbe ? 

Réponse : Oui effectivement, nous allons le réaliser 

très prochainement. Il s’agit de refaire la place en béton 

courant janvier 2022, puis d’implanter quelques arbres 

et du mobilier avant le printemps prochain. Le projet a 

pris un peu de retard. L’investissement se situe autour 

de 70 000 €.  

 

Rue Paliqueys : Pourquoi il n’y a pas de tribunes 

sur la Plaine des sports ? 

Réponse : Ce projet est important pour la Ville avec 

dans un premier temps la réalisation d’un terrain 

synthétique, d’un vestiaire, tous deux homologués et de 

stationnement. Le projet s’est évidemment fait en 

concertation avec le club de foot qui sera un utilisateur 

privilégié du site. A l’heure actuelle, il n’y a pas 

effectivement pas de tribunes dans le projet. 

 

Allée des Treys : Je voulais vous alerter sur l’état 

des routes notamment rue des Trucails où la route 

est abimée. Vous avez mis des « pansements »… 

mais ce n’est pas suffisant. Par ailleurs, à scooter, 

le rond-point est très délicat à emprunter.  

Réponse : Nous faisons du point à temps 

(pansements). Nous n’avons pas financièrement les 

moyens de refaire toutes les rues en même temps, le 

réseau routier communal faisant 46km, donc nous 

effectuons des réparations ponctuelles. Votre rue est 

très spécifique. Il faut l’étudier. Nous avons un outil 

avec le marché à bon de commandes de voirie. 

J’entends pour le scooter, j’y suis très sensible. 

 

Rue Armand Sully Prudhomme : Allée de Cardolle, 

il n’y a aucun trottoir alors que beaucoup d’enfants 

l’empruntent. Pourquoi ?  

Réponse : Nous avons installé des potelets pour 

empêcher les véhicules de stationner, on peut aussi 

créer un cheminement piéton. C’est une problématique 

que nous enregistrons. 

 

Rue René Dumont : Le Ruisseau du Ponteil n’est 

pas entretenu, il y a des déchets et je crains pour 

les moustiques.  

Réponse : il faut nous les signaler par mails quand 

vous voyez des déchets. On ira voir. Oui, il y a en effet 

beaucoup de moustiques. La Lutte anti-moustiques est 

menée par le SIBA avec des produits compatibles avec 

l’environnement ce qui n’était pas le cas auparavant. 

Vient s’y ajouter la problématique des moustiques 

tigres. 

 

Rue des Trucails : Allée des Treys, le passage de la 

fibre a complètement abîmé la rue.  

Réponse : Nous avons fait intervenir à nouveau les 

entreprises pour réparer et nous ferons le point. 

 

Allée de Cardolle : la vitesse est excessive, peut-on 

remettre le panneau 30 km/h ? Peut-on mettre des 

ralentisseurs ou peut-être envisager un 

rétrécissement de la voie ?  

Réponse : nous allons nous en occuper et le remettre. 

Pour le reste, il faut étudier la question.  

 

Courtiou : plusieurs problèmes sur l’état de la rue, 

les eaux pluviales, la coupe des arbres…une 

maison non démolie qui attire les rats. 

Réponse : Je vais relancer pour les arbres, tout le 

secteur est à reprendre. Il faut monter le projet. La 

démolition de la maison va avoir lieu. 



 
 
 

 

Courtiou : Il faudrait couper la sapinette devant le 

candélabre.  

Réponse : C’est noté pour la sapinette. 

 

Rue Félix Arnaudin : Il n’y a aucune visibilité au 

niveau de l’intersection entre la rue Drocéra et la 

rue René Dumont. 

Réponse : Nous avons fait des places de 

stationnements après une réunion de cette rue. Cela 

permet le rétrécissement de la rue mais réduit peut-être 

la visibilité.  

 

Question : Nous avions demandé un miroir. 

Réponse : Un miroir a été mis en place. Nous allons 

regarder si nous parlons du même endroit.  

 

Digue de Graveyron : pourquoi la Ville n’entretient 

pas ce chemin ? 

Réponse : Le chemin littoral est géré par le 

Département de la Gironde, c’est donc lui qui intervient.  

 

Rue Armand Sully Prudhomme : Pourrait-on avoir 

un ramassage des OM l’été ? 

Réponse : Aujourd’hui, on ne fait qu’un passage. On 

travaillera dans 2 ans sur le cahier des charges au 

niveau de la COBAN qui est compétente à la matière. 


